

Coup de pouce

L'Artifex réussit sa diversification



Vingt-sept ans de moyenne d'âge, six salariés et le trophée 2011 de la meilleure reprise d'entreprise, remis par la Chambre régionale de Commerce et d'Industrie. L'Artifex ou l'histoire d'une reprise réussie. C'est en mars 2008 que Julien Prouzet et Sébastien Fâisse, salariés de l'Artifex depuis 2004, rachètent le fonds de commerce de l'entreprise fondée en 1983 par Daniel Shoenenberg à Roquecourbe. « Nous avons repris ce bureau d'études avec la volonté d'innover tout en conservant les racines de la structure en milieu rural. Mais cela n'a pas toujours été facile notamment avec les banques qui ne font guère confiance aux jeunes » lance Sébastien Fâisse.

Dès le départ, une dynamique de diversification est mise en place. L'activité de l'entreprise qui relevait essentiellement de la réalisation d'étude d'impact de carrières se diversifie alors pour intégrer le bilan carbone, les expertises naturalistes, les études de parcs photovoltaïques ou autres unités de méthanisation. « L'entreprise s'est adaptée aux marchés au fur et à mesure de l'évolution réglementaire. » Aujourd'hui, l'Artifex compte une cinquantaine de clients récurrents et s'adresse à tous les secteurs d'activité sur l'ensemble du territoire, du Tarn à l'Aveyron en passant par la Côte d'or, le Cantal ou la Bretagne. Une réussite.



Sébastien Fâisse et Julien Prouzet ont reçu le trophée de la meilleure reprise d'entreprise.

- L'Artifex, Roquecourbe, 05 63 75 88 92, www.lartifex.fr

... Le Coup de pouce CCI

« Il faut beaucoup de persévérance et de patience pour reprendre une entreprise et la faire vivre. Pour être accompagnés, nous nous sommes tournés vers Alain Vaïssette de la CCI. Il nous a aussi proposé de participer au 4^e Trophée de la reprise. »